

ありがとうございました

校長 沖田 啓子



2月のさわやか走大会や授業参観・懇談会では、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。子どもたちの頑張っている姿を少しでもお伝えできていたら嬉しく思います。加えて、2月より校長室では、2年生の九九テスト、6年生の給食会食を始めています。この給食会食は、コロナが5類に移行したことにより、4年ぶりに再開することができました。この春、大沢北小を巣立つ6年生一人一人の名前を覚え、言葉を交わし、どのような考えをもっているのか理解したい、そして中学校へ送り出したいという思いから実施しています。会食中、6年生の子どもたちは、食事のマナーが大変よく、言葉遣いも丁寧です。身体をこちらに向け、質問に自分の考えをしっかりと伝えてくれます。清々しい立ち居振る舞いに感心しつつ、子どもたちと楽しい時間を過ごしています。25日には、卒業証書授与式が予定されています。本校自慢の6年生は、素晴らしい姿を見せてくれると期待しています。2年生の九九テストでは、子どもたちの緊張しながらも頑張る姿、合格した時のパツと華やぐ嬉しそうな表情に出会うことができます。いずれも、大変嬉しく有り難い時間です。

さて、3学期はそれぞれの学年にとって1年のまとめの大事な時期です。特に、この3月は、1年を振り返る時期となりますので、「自分自身の変化」を実感させたいものです。例えば、今まで届かなかった所に手が届くようになったという身体の変化、1年前には知らなかった漢字を使って文が書けるようになった、発表やノートで自分の考えをまとめるが上手になったなど学習面での変化、係活動や家の手伝いを進んでするようになったという行動面での変化など、たくさんの大きな変化を子どもたちに気付かせたい、そしてその「変わったこと」の中には自分の努力や頑張りで変えることができたこともあったことに気付かせたいと思います。自分を自分で変えられることの気付きは、次の頑張りへの大きな自信と意欲につながることでしょ。

ですが、その一方で、そうした変化は、自分一人でできたことではないことにも気付かせたいものです。かけ算九九一つをとってみても、保護者の方や先生に聞いてもらうなど、家庭や教室で頑張ってきました。見方を変えれば、それは、切磋琢磨できる友達、先生や保護者の皆様に支えられているということです。加えて、子どもたち一人一人、この1年、様々なことがあったはず。その中には、良いことも、そうでないこともあったでしょう。嬉しかったり、悲しかったり、悔しかったりしたこともあったでしょう。ですが、毎日、自分が元気に楽しく学び、過ごすことができているのは、間違いなく、一緒に過ごしている友達、支えてくれている先生方、地域の方々、そして、保護者の方のお陰です。自分と関わってくださった方々のお陰であること、そこに気付いてほしいと思っています。その気付きが、自分を支えてくださっている他者の存在の気付きとなり、「感謝の思い」につながります。

毎日、慌ただしい生活に追われていると、たくさんの人に守られ、お世話になっているのに、また、感謝すべきことなのに、「ありがとう」の一言が言えずに終わってしまうことがあります。いつもあると、当たり前になってしまいがちですが、実は当たり前ではなく「有り難い」ことであることに気づかせることも大事だと考えています。

3月の全校朝会では、「感謝を伝えよう」の話をしました。1年間、無事に学校に通い、楽しく生活することができたこと、学級や学年の仲間とお互いの変化(成長)を認め合い、「感謝の思い」をもてるようにしたいと思っています。

結びになりますが、保護者の皆様、地域の皆様、登下校の見守り、図書室の環境整備や読み聞かせボランティアの皆様、交通指導員の皆様、今年度も大変お世話になりました。皆様の温かなご支援とご協力に深く感謝申し上げます。1年の御礼をお伝えするには、まだ少し早いのですが、今回が今年度最後の学校日よりとなります。今後ともご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

3月の生活目標 学校をきれいにしよう



お知らせ・お願い



☆令和6年度教育活動について☆

学校だより2月号でお知らせしましたことにつきまして、令和6年度より以下のとおりとなります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

【日課・下校時刻の変更】

- 木曜以外全てB日課(朝活動なし)
※木曜朝…全校朝会、児童集会、音楽朝会 等
- 1年時間割の変更…月～木曜日5時間 金曜日4時間
※令和5年度は全5時間
- 2年時間割の変更…月、水、木曜日5時間 火曜日6時間 金曜日4時間
※令和5年度 火曜日6時間 月水木金5時間

令和6年度の基本的な下校時刻

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
1年 (4月・5月)	13:30	13:30	13:30	13:40	13:30
1年 (6月以降)	14:30	14:30	14:30	15:00	13:30
2年	14:30	15:25	14:30	15:00	13:30
3年	14:30	15:25	15:25	15:00	14:30
4年	14:30	15:25	15:25	15:00	15:25
5年	14:30	15:25	15:25	15:00	15:25
6年	14:30	15:25	15:25	15:00	15:25

※5・6年 委員会活動がある場合 → 木曜日 16:00

※4～6年 クラブ活動がある場合 → 木曜日 16:00

【学校行事の変更】

- 離任式の廃止
- その他学校行事につきましては、コロナ5類移行に伴い、徐々に再開または縮小して実施など、実施方法等を検討してまいります。

☆通学班編成について☆

3月1日(金)に通学班会議(通学班編成)が行われました。来年度の通学班の編成及び班長・副班長を決定し、安全に登校できるように、6年生と引継ぎをします。4日(月)以降は、新しい班長が先頭になり、6年生は列の最後尾から班を見守りながら登校します。新班長は、新1年生の自宅に伺い、お手紙をポスト投函することになっています。新班長さん、新副班長さん、よろしくお祈りします♪

☆ユニセフ募金のご協力ありがとうございました☆

募金総額 14,563円

集められた募金につきましては、公益財団法人日本ユニセフ協会に全額寄付いたします。ご協力ありがとうございました。

☆令和6年度始業式について☆

令和6年度の始業式・入学式は、令和6年4月8日(月)です。新2年生以上は通常通りの登校となります。詳細は2月に行われた各学年の懇談会資料をご覧ください。なお、現学年の学習の定着を図るため、プリント等の課題が出されます。新しい担任に提出していただきます。新学期が始まる前に苦手を克服し、自信をもって進級できるようご協力をお願いいたします。

～2月の学校生活～



2月1日 あそびランド 2年生が1年生をあそびランドに招待しました。仲良く遊ぶことができました。



2月9日 6年奉仕活動 卒業プロジェクトの一環で校内の大掃除をしました。6年生の皆さん、ありがとう!



2月15日 さわやか走大会 最後まで走り切ることができました。たくさんの応援ありがとうございました。



2月21日 縦割り活動(最終) 6年生に感謝を伝えることができました。



2月28日 6年生を送る会 心温まる素敵なお会になりました。感動がいっぱいでした。